
コミュニティ・スクールだより

１月１７日（火）に大村市教育委員会総務課の方を招いて第７回学校運営会議が行われ

ました。

保護者や地域の皆さんが提出していただいたアンケートをもとに新しい校舎の配置やつ

くりに対して要望・疑問・知恵を担当課の方へ伝えることができました。「子どもたちの

豊かな成長」を支える場となる新校舎の建替について、地域の方々と共に進める会となり

ました。

まず、市教育委員会総務課、児玉課長から、三

城小から出されていた要望書についての説明があ

りました。

・ 三城っ子の居場所、学ぶ場としての校舎。

・ エレベーターの設置。

・ 安全の確保のための配置や施設

・ 地域の避難場所としての機能

・ 今後の基本設計までの流れ

・その他 （校舎配置、施工中のプレハブ等に

ついて）

その後、各委員から地域からの要望、限られた予算に対し多くの効果が見込まれる工夫

などの意見、アイデアを伝える事ができました。また、自動水栓、トイレの完全洋式化な

ど全般的に前向きな回答をいただきました。

【集団下校について】
三城小では、次年度より全校集団下校を実施するための計画を３学期に進めるようにし

ています。実施にあたって地域の方々の協力を仰ぎ、スクールガードの組織作りをしてい

こうということになりました。

【わんわんパトロールについて】
わんわんパトロールの会の紹介と会員の募集について案内がありました。登下校等の見

守りにも効果があるもので、参加をお願いします。詳細を知りたい方、参加可能な方は学

校（教頭）まで連絡ください。
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